

ABSTRAK

Agus Yuwana Yusuf, 12102193119, Manajemen Konflik Keluarga pada Anggota Komunitas Aremania dalam Mewujudkan Keluarga Sakinah, Jurusan Hukum Keluarga Islam, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2023, Pembimbing Dr. Eko Siswanto., M.H.I

Kata Kunci : Manajemen Konflik, Keluarga Sakinah, Komunitas Aremania

Keluarga sakinah yaitu keluarga yang dibina oleh sepasang suami istri yang telah sepakat untuk hidup bersama dengan rasa kasih sayang, ketulusan, dan kesetiaan yang didasari oleh keyakinan serta dikukuhkan melalui sebuah pernikahan. Keluarga sakinah merupakan tujuan dari perkawinan dan juga dambaan setiap pasangan suami istri yang telah berumah tangga, yaitu rumah tangga yang damai dan bahagia, tak terkecuali dengan pasangan suami istri yang notabenehnya adalah seorang suporter sepakbola. Begitu pula semakin banyak suporter sepakbola yang berkeinginan untuk membangun keluarga sakinah dan menjadi keluarga maslahah.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah : 1) Apa saja konflik keluarga yang dihadapi anggota komunitas Aremania?. 2) Bagaimana dampak konflik keluarga yang dihadapi oleh anggota Komunitas Aremania?. 3) Bagaimana anggota komunitas Aremania dalam mengelola konflik keluarga untuk mewujudkan keluarga sakinah?. Adapun tujuan adanya penelitian ini adalah : 1) Untuk mengetahui konflik keluarga yang dihadapi anggota komunitas Aremania. 2) Untuk mengetahui dampak konflik keluarga yang dihadapi oleh anggota Komunitas Aremania. 3) Untuk mengetahui anggota komunitas Aremania dalam mengelola konflik keluarga untuk mewujudkan keluarga sakinah.

Metode yang digunakan peneliti adalah metode kualitatif. Dengan menggunakan teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara lapangan dan dokumentasi. Teknik analisi data yang digunakan adalah dengan reduksi data, penyajian data, dan tahap penarikan kesimpulan. Sedangkan teknik pengecekan keabsahan data pada penelitian ini menggunakan teknik Trianggulasi dan pembahasan teman sejawat.

Hasil penelitian ini mengungkapkan bahwa : 1) Istri memaki-maki suami agar lebih memprioritaskan anaknya, istri sering marah karena sering ditinggal menonton Arema, dan sering bertengkar karena banyaknya hutang. 2) Kasih sayang terhadap anak berkurang, keeratn hubungan suami istri terganggu, dan melemahnya ekonomi dalam keluarga. 3) Mengajak keluarga berlibur, melakukan komunikasi interpersonal, meminta izin terlebih dahulu, dan mengelola keuangan dengan baik.

ABSTRAC

Agus Yuwana Yusuf, 12102193119, Family Conflict Management Among Members of the Aremania Community in Creating a Sakinah Family, Majoring in Islamic Family Law, Faculty of Sharia and Law, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2023, Mentor Dr. Eko Siswanto., M.H.I

Keywords : Conflict Management, Sakinah Family, Aremania Community

A sakinah family is a family fostered by a husband and wife who have agreed to live together with love, sincerity and loyalty based on faith and confirmed through a marriage. A sakinah family is the goal of marriage and also the dream of every married couple, namely a peaceful and happy household, including married couples who incidentally are football fans. Likewise, more and more football fans wish to build a sakinah family and also become a masalah family.

The formulation of the problems in this study are : 1) What are the family conflicts faced by members of the Aremania Community?. 2) What is the impact of family conflict faced by members of the Aremania community?. 3) How do members of the Aremania community manage family conflicts to create a sakinah family?. The objectives of this research are : 1) To find out the family conflicts faced by members of the Aremania community. 2) To find out the impact of family conflict faced by members of the Aremania community. 3) To find out members of the Aremania community in managing family conflicts to create a sakinah family.

The method used by researchers is a qualitative method. By using data collection techniques through observation, field interviews and also documentation. The data analysis technique used is data reduction, data presentation, and the conclusion stage. While the technique of checking the wetness of the data in this study used the triangulation technique and peer discussion.

The results of this study reveal that : 1) The wife curses her husband to prioritize her children, the wife is often angry because she is often left watching Arema, often fights because of the large amount of debt. 2) Affection for children is reduced, the closeness of the husband and wife relationship is disrupted, the weakening of the economy in the family. 3) Taking the family on vacation, conducting interpersonal communication, asking permission first, and managing finances well.

ملخص

أجوس يوانا يوسف ، ١٢١٠٢١٩٣١١٩ ، إدارة الصراع الأسري في مجتمع أريمانيا في تكوين أسر سكيينة ، قسم قانون الأسرة الإسلامي ، كلية الشريعة والقانون ، جامعة إنديانا سيد علي رحمة الله تولونغونغ ، ٢٠٢٣ ، المشرف د. إيكو سيسوانتو

الكلمات المفتاحية: إدارة الصراع ، عائلة سكيينة ، مجتمع أريمانيا أسرة السكيينة هي أسرة يرهاها زوج وزوجة اتفقا على العيش معاً بمحبة وإخلاص وولاء على أساس الإيمان ويثبتهما الزواج. عائلة السكيينة هي هدف الزواج وأيضاً حلم كال زوجين ، ألا وهو العيش في منزل مسالم وسعيد ، بما في ذلك الأزواج الذين هم بالمناسبة مشجعي كرة القدم. وبالمثل ، فإن المزيد والمزيد من مشجعي كرة القدم يرغبون في بناء أسرة سكيينة ويصبحوا أسرة مصلحة.

إن صياغة المشكلات في هذه الدراسة هي: (١) ما هي الصراعات الأسرية التي يواجهها أفراد المجتمع أريمانيا ؟ (٢) ما هو تأثير الصراع العائلي الذي يواجهه أفراد المجتمع أريمانيا ؟ (٣) كيف يدير أفراد المجتمع النزاعات الأسرية لتكوين أسرة سكيينة؟ أهداف هذا البحث هي: (١) التعرف على النزاعات الأسرية التي يواجهها أفراد المجتمع أريمانيا. (٢) لمعرفة تأثير الصراع الأسري الذي يواجهه أفراد المجتمع أريمانيا. (٣) التعرف على أفراد المجتمع أريمانيا في إدارة النزاعات الأسرية لتكوين أسرة سكيينة

الطريقة التي يستخدمها الباحثون هي طريقة نوعية. باستخدام تقنيات جمع البيانات من خلال الملاحظة والمقابلات الميدانية والتوثيق. تقنية تحليل البيانات المستخدمة هي تقليل البيانات وعرض البيانات ومرحلة الاستنتاج. بينما استخدمت تقنية التحقق من صحة البيانات في هذه الدراسة تقنية التثليث ومناقشة الأقران

تكشف نتائج هذه الدراسة أن: (١) الزوجة تلعب زوجها لإعطاء الأولوية لأطفالها أكثر ، وغالباً ما تكون الزوجة غاضبة لأنها غالباً ما تترك تراقب أريمانيا ، وغالباً ما تتشاجر بسبب مبلغ الديون الكبير. (٢) تقلص المودة تجاه الأبناء ، وتعطل التقارب بين الزوج والزوجة ، وضعف الاقتصاد في الأسرة. (٣) دعوة الأسرة في الإجازة ، وإجراء الاتصالات الشخصية ، وطلب الإذن أولاً ، وإدارة الشؤون المالية بشكل جيد